

大河内小だより



2024

<http://www.okawachisho.com> 令和6年4月8日

新学期がスタートしました

満開の桜と春らしい温かな日差しのもと、本日、令和6年4月8日（月）、新年度の着任式・始業式・入学式を無事終えることができました。入学式ではピカピカの新1年生10人を迎え、昨年度より9人減って、全児童数68人でのスタートとなりました。

職員も新しいメンバーで出発いたします。全職員がそれぞれの持ち味を生かし、お子様が「明日も学校に行きたい」と登校を楽しみにしてもらえるよう、そして、一人一人が自分のよさを伸ばして成長していけるよう、職員一丸となり頑張りたいと思っています。保護者・地域の皆様、ご支援ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



職員のご紹介



担当	名前	担当	名前
校長	宮村 嘉奈	専科	田中 奈那
教頭	大西 到	養護	檜木あずさ
1年担任	阪口 梨乃	事務職員	西田 紀子
2年担任	中井 啓太	校務員	福井 健二
3年担任	三宅 一幸	給食調理員	小島 早穂
4年担任	伊藤 豊子	給食調理員	中野地康代
5年担任	池村 美穂	学校生活アシスタント	一柳 ゆか
6年担任	宇田 聖子	学校生活アシスタント	大西 美鈴
学習室	大平 尚美	スクールサポートスタッフ	山田絵美也
専科	山際 敦子	ハートケア相談員	村田 麻記

＜お願い＞ 家庭訪問のプリントを配布させていただきました。都合の合わない日がある方は、12日（金）までに担任にお知らせください。また、日程等の調整が済み次第、各ご家庭にお知らせしますが、早くても17日（水）になるかと思ひます。ご理解・ご了承のほどよろしくお願ひ申し上げます。

地区割りは、23日：矢津、山村 ・ 24日：寺井、桂瀬
25日：大河内 ・ 26日：柚原、阪内、辻原、勢津 です。



令和6年度 主な年間計画

4月	・PTA 総会、授業参観(20日) ↑給食あり ・家庭訪問(23日～26日)	10月	・修学旅行(17日～18日)
5月	・運動会(25日)振替休日(27日)	11月	・文化祭(9日)給食あり振替休日(11日) ・新聞紙回収(30日)
6月	・新聞紙回収(8日) ・授業参観、引き渡し訓練(26日)	12月	・個別懇談会(16.17.19.20日)希望者
7月	・個別懇談会(8.9.11.12日)全員 ・5・6年デイキャンプ(19日)	1月	・授業参観、学級懇談会(21日)
8月		2月	・地域合同防災訓練(8日)全員 ↑振替休日(10日)※本年度初の行事になります。
9月	人権授業参観・人権講演会	3月	・卒業式(18日) ・修了式、離任式(25日)

4月行事予定

4月4日(木) 新PTA三役会 19:00
5日(金) 入学式準備
新5・6年生 8:30
8日(月) 着任式・始業式・入学式
9日(火) 登校指導、3限授業
10日(水) 3限授業
11日(木) 給食開始、低学年交通安全指導
※1年生のみ 13:20下校(16日まで)

※9日に初めて登校する1年生の見守りのため、
登校指導をいつもの11日から9日に変更します。

17日(水) 14:45一斉下校、心電図検査

18日(木) 6年全国学力学習状況調査
3～5年松阪市標準学力調査
20日(土) PTA総会・授業参観・学級懇談会・
一斉下校 14:45
22日(月) 振替休日
23日(火)～26日(金) 家庭訪問
25日(木) みえスタディ・チェック 4・5年
29日(月) 昭和の日
30日(火) 避難訓練、内科検診 13:20

※3月末の通信で避難訓練を26日(金)と
連絡させていただいた学年がありましたが、
30日(火)に変更させていただきます。

たいへんお世話になりました

転出された先生方

校長 小濱美由紀先生 鵜小へ
教諭 坂口奈紀沙先生 勢和小へ
養護 西田あおい先生 四日市市立大谷台小へ
講師 横井 真弓先生 射和小へ
講師 伊達 裕子先生 宮前小へ
生活アシスタント 竹本 幾子先生 南小へ
調理員 小林さつきさん 東黒部小へ

よろしくお願ひいたします

転入された先生方

校長 宮村 嘉奈 宮前小より
教諭 大平 尚美先生 天白小より
養護 榎木あずさ先生 第一小より
講師 阪口 梨乃先生 新任
講師 田中 奈那先生 松ヶ崎小より
生活アシスタント 大西 美鈴先生 新任
調理員 中野地康代さん 給食管理課より

★タイトルの背景にあるのは、かつて校門のシンボルツリーであった「カイツカイブキ」です。見覚え、ありますか？
不動明王のように炎のような出で立ちで、神がかっているように見えたそうです。「カイツカイブキ」を調べてみると、
漢名は「龍柏」。「枝がねじれて巻き上がり、炎のような樹形となる。」とありました。なるほど！
今年辰年、不思議なご縁を感じました。本年度のタイトルの背景に使っていかうと思います。

★大河内住民自治協議会の環境部会の皆様に、学級園の整備と土づくりまでお世話になりました。子どもたちの活動のためにこんなに早く準備していただき、本当にありがとうございました。

